



En Bolsa apuestan a infraestructura; llega Macquarie

■ El presidente de la BMV, Luis Téllez, presentó ayer el principal fondo de inversión en el mundo para este sector.

■ Se otorgará financiamiento a empresas medianas y grandes.

La Bolsa Mexicana de Valores debe ser el intermediario para ofrecer financiamiento a quien lo necesite, y en particular ofrecer los recursos a las medianas empresas.

Por eso el presidente de la BMV, **Luis Téllez**, presentó al principal fondo de inversión de infraestructura del mundo, el australiano Macquarie, el cual podrá otorgar financiamiento para las empresas medianas o grandes que necesiten para completar sus proyectos en infraestructura.

Colocan 5 mil 206 millones de pesos para proyectos de infraestructura

La apuesta del fondo, explica **Mark Ramsey**, presidente del Grupo Macquarie en México, es la infraestructura.

Y de verdad es optimista sobre el tema, o ve algo que en México hemos perdido de

vista: el enorme potencial. Para el principal administrador de activos a escala global, México es el país con mayor potencial de infraestructura del planeta.

Incluso toman a pie juntillas la apuesta que ha hecho el presidente **Calderón** sobre este tema.

Pero para comprobarlo tuvieron que recurrir a Banobras y de allí se animaron a colocar cinco mil 206 millones de pesos para prestarlos en proyectos de infraestructura ya comprometidos.

Sin embargo Macquarie va por un tamaño más grande, de diez mil hasta 15 mil millones de pesos.

Hay confianza en los proyectos de infraestructura presentados, al grado de poner ellos mismos su dinero en el fondo.

Banobras participa con 20% de los fondos
La colocación para levantar

recursos y prestarlos a proyectos de infraestructura fue posible gracias a Banobras, que dirige **Alonso García Tamés**, quien está convencido de la alianza entre fondos como Macquarie y la banca de desarrollo.

Incluso Banobras participó y lo seguirá haciendo con 20% de este tipo de proyectos. Por ello **García Tamés** anuncia que vienen otros cuatro administradores de activos como Macquarie para financiar proyectos de infraestructura, y el banco de desarrollo planea participar con 20% de las colocaciones.

García Tamés está convencido que se está potencializando el capital de Banobras mediante estos fondos, al grado de que cada peso que llega a esta institución se pueden transformar en 15 pesos para préstamos para los proyectos de infraestructura.

El dinero viene de las afores



Fecha 15.01.2010	Sección Dinero 1	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

Sin embargo tanto fondos como Macquarie como el mismo Banobras ponen un poco de dinero en las colocaciones para garantizarlas, pero los que realmente están invirtiendo son las afores.

El ejemplo más claro es en este primer Fondo de Infraestructura liderado por Macquarie, en el cual la administradora de activos australiana colocó 750 millones de pesos, Banobras mediante el Fonadin destinó mil 40 millones de pesos, pero los tres mil 400 millones de pesos vinieron de las afores.

Por eso es importante que la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) esté atenta de buenas inversiones en la materia, al fin y al cabo debe garantizar el dinero de las pensiones de los trabajadores.

El presidente de la Consar, **Pedro Ordorica**, cree que ese dinero está garantizado en las inversiones en infraestructura a través de estos fondos, ya que lo deben aprobar los gobiernos corporativos de las afores con consejeros independientes, los comités de

riesgo, el de inversiones, y hay una metodología para evitar riesgos. Inicia el primer paso para financiar infraestructura y utilizar los fondos de pensión para inversiones de largo plazo que apoyen el país. Pronto veremos otras cuatro emisiones de este tipo.

Alonso García Tamés, director general de Banobras, está convencido de la alianza entre fondos, como éste, y la banca de desarrollo.